

35 heridos en el INBA debido a fuerte explosión en un baño



Patentes fueron los daños que originó la violenta explosión en el baño del colegio. / "x"

Cuatro alumnos en riesgo vital. Se dice que manipulaban una bomba molotov y que se aprestaban a salir a protestar.

Marcelo González Cabezas Una situación de altísima gravedad hubo ayer antes del mediodía en el Internado Nacional Barros Arana -el tradicional INBA, ubicado en Santo Domingo 3535, comuna de Santiago-, donde se produjo una fuerte explosión que dejó 35 heridos.

Según lo sabido, en uno de los baños del recinto educacional, fundado el 20 de mayo de 1902, explotó una bomba molotov que un grupo de alumnos manipulaba.

Otra versión ahonda en el incidente precisando que se habría originado en una discusión o pelea sobre la necesidad de salir a protestar de forma pacífica o violenta.

Se dice que en el baño había un bidón con líquido acelerante que explotó e hizo inflamar el combustible acumulado. Y otra explicación es que alguien hizo estallar un petardo en el baño, que quedó destruido.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y la ministra de Salud, Ximena Aguilera, asistieron durante la tarde al Hospital San Juan de Dios, donde estaban internados diez heridos. Ahí, el titular del Mineduc dijo que "sería

muy lamentable que hubiese interacción de terceros ajenos al establecimiento... Eso es parte de la investigación, que esperamos concluya lo antes posible... Tener elementos incendiarios al interior de los recintos educacionales no es algo que corresponda a la dinámica del sistema educativo ni de lo que está permitido. Es algo absolutamente irregular y

me cuesta pensar que no se haya actuado considerando tener la información de algo de esta envergadura. Estamos frente a un hecho insólito, que no tiene precedentes".

Y la titular del Minsal explicó que "del total de 35 heridos, hay 17 pacientes graves, siete de mediana gravedad y siete leves".

Entre los graves, hasta el cierre de esta edición, cuatro estaban en riesgo vital en la Mutua de Seguridad, con el 30% de sus vías respiratorias quemadas y bajo estado de sedación. Las primeras 48 horas tras la explosión serán cruciales para su evolución.

Por su parte, la alcaldesa de Santiago, Iraci Hassler, municipio del que depende el INBA, señaló poco antes de las tres de la tarde en su cuenta de "X" lo siguiente: "Lamento profundamente lo ocurrido en el INBA. Enviamos nuestra fuerza a las familias y esperamos la pronta recuperación de los afectados. Estos hechos son muy graves y los condenamos rotundamente. Esperamos que se investigue a la brevedad y que se aplique todo el rigor de la ley. Estamos con la comunidad educativa en este triste momento".



**"TENER
ELEMENTOS
INCENDIARIOS
EN RECINTOS
EDUCACIONALES
ES ALGO
ABSOLUTAMENTE
IRREGULAR".**

NICOLÁS CATALDO
Ministro de Educación